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　５月11日、中島小学校の１、２年生がピーマンやトマト、キュ
ウリの苗を植えました。自分たちで苗を植え、世話をし、そして
収穫を通して、育てる楽しさと食べる喜びを体験してもらうた
めに、毎年行っています。
　植え終わった後は、「色々な野菜を植えることができて楽し
かった」「紐を結ぶのが難しかった」「野菜の名前を覚えられて
うれしい！」「先生たちや１年生と植えて楽しかった！」と元気
いっぱいに感想を発表してくれました。

大きく育ちますように!

　５月24日、御岳地区の老人会「岳寿会」による美化作業が桐原地区と
男成地区の国道218号線沿い周辺で行われました。
　「岳寿会」は景観向上のため、草刈り機などを持ち寄って年に数回奉
仕活動に取り組んでいます。活動を行った桐原地区は、通潤橋の裏側を
見渡すことができる場所であり、腰の高さまで生い茂っていた雑草た
ちが一掃され、より壮観な景色となっていました。

岳寿会による美化作業

　５月12日、山都ライオンズクラブから寄付をいただきました。いただ
いた寄付金は今後、町内の学校図書に活用されます。
　山都ライオンズクラブは、これまで献血事業への協力や薬物乱用防止
キャンペーンを実施されるなど、長年にわたって地域に密着した奉仕活
動を行われています。

山都ライオンズクラブから学校図書へ寄付

　5月1日に小一領神社にて山都町茶振興会による献茶祭が
開催されました。この献茶祭は、毎年、立春から八十八夜にあ
たる日に、産地茶の豊作と全国茶品評会での上位入賞を祈願
して行われています。
　渡邉憲治会長（北中島）は、「各メディア等で取り上げられてい
るように、お茶には殺菌作用があるので、コロナ対策の一つとし
て山都産のお茶を是非飲んでほしい。」と話されていました。

お茶の豊作を祈って

　５月10日、町長から下田澄雄さん（今）に叙勲が伝達されま
した。
　この叙勲は、長年の地方自治功労に対して今上天皇から授
与されたもので、下田さんは、平成元年９月に蘇陽町議会議
員に初当選以降、平成13年９月まで、連続３期12年に渡り在
職され、建設常任委員会委員長、議会運営委員会委員長を歴
任されるなど、町の進展に大きく貢献されました。

高齢者叙勲（旭日単光章）受章
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